



福生二中だより

No.5

令和5年9月1日発行

福生市立福生第二中学校

TEL 042(551)1970

校長 森保 亮

ステップアップをめざして ~2学期スタート~

8月29日に2学期がスタートしました。2学期は各学年で多くの重要な行事が計画されていますが、各個人としてもステップアップしなければならない重要な学期です。始業式では、校長講話で次のメッセージを生徒に向けて話しました。

3年生は部活動を引退し、修学旅行、合唱コンクールが終われば、言うまでもなく進路決定に向けて自分自身との戦いに挑みます。2年生は部活動、生徒会活動ともに学校の顔として、様々な活動に取り組みます。今月7日はいよいよ生徒会役員選挙です。その自覚と誇りをもってほしいと思います。1年生は、「まだ1年生だから」は通用しません。学校の一員として上級生の中に入り、支えていくという自信をもって行動してほしいと思います。

今年は、残暑が例年以上厳しいという予報が出ています。すでにお知らせしておりますように、本校では暑さ対策として、今月は体育着登校を認めています。その他、生徒が前向きに学校生活に取り組めるよう、可能な限り柔軟に対応して参りますので、ご不明なことがあれば遠慮なく学校へご相談ください。

お知らせ

【吹奏楽部】

第23回東日本吹奏楽大会出場決定

本校吹奏楽部は、8月に出場した東京都吹奏楽コンクールで金賞を獲得し、山梨県で開催する東日本吹奏楽大会に東京都代表として出場することが決まりました。

道徳授業地区公開講座にご参加ください

9月16日（土）に道徳授業地区公開講座を実施します。より多くの保護者と本校の道徳について意見を交わす大変貴重な行事です。授業をご参観のうえ、意見交換会もご参加ください。

連絡アプリ「totoru」のインストール及び登録をお願いします

今後、学校からの様々な連絡やお便り等を「totoru」を使用して発進していく予定です。インストール方法についてはすでにお知らせしておりますが、ご不明な場合は、学級担任へお問い合わせください。

体罰・暴言根絶に向けて
「共育」生徒が主役！家庭、学校とが共に歩み、共に育てよう
一生使の可能性を信じ、寄り添う指導を一
宣言します！

守ろう子供の権利
傷つけない子供の未来

STOP 体罰
NO 暴言

福生市立福生第二中学校

東京都教育委員会

令和5年度 福生第二中学校体罰防止ポスター